
12° GAC CONVIDA 
PARA CELEBRAÇÕES
O coronel Carlos Henrique 
da Silva Martins e o capitão 
Andrade Filho, do 120 GAC, 
estiveram na Câmara Muni
cipal de Jundiaí ontem à noi
te, para convidar vereado
res e 0 público para as come
morações dos 99 anos do 
‘Grupamento de Artilharia e 
Campanha Grupo Barão de 
Jundiahy’. As celebrações co
meçarão em 10 de outubro, 
no Polytheama, com apre
sentação da Banda Sinfôni
ca do Exército.

PROJETO SOBRE 
DOULAS È RETIRADO
O vereador Douglas Medei
ros (PP) retirou da pauta 
dos trabalhos de ontem da 
Câmara de Jundiaí 0 projeto 
de lei que propunha facul
tar aos hospitais da cidade 
onde se realizam partos a 
regularização do trabalho 
das doulas. O projeto gerou 
discussão a partir do mo
mento em que foi divulga
do, na segunda-feira. A reti
rada se deu após uma reu
nião entre 0 vereador e um 
grupo de doulas.

Relatório vai apontar obras paradas há mais de um ano
RUI CARLOS

Na sessão, vereadores aprovaram projeto para fiscalizar as obras do Executivo, que estejam paralisadas
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Obras públicas que se en
contrem paralisadas há mais 
de um ano serão objeto de 
publicação no site oficial da 
Prefeitura de Jundiaí. Um re
latório nesse sentido será 
emitido e estará disponível 
no site do município até 15 
de abril de cada ano, segun
do determina 0 projeto de 
lei número 12.661/18, de au
toria do vereador Gustavo 
Martinelli (PSDB). O projeto 
foi aprovado na sessão de on
tem do Legislativo.

Segundo a proposta do 
presidente da Câmara, 0 rela
tório conterá informações 
com o l o c a l i z a ç ã o ,  
especificação da contratação, 
do objeto e prazos e ainda 
percentual da execução físi- 
co-financeira.

O mesmo documento de
verá apresentar, ainda, CNP} 
e nome da empresa responsá
vel pela obra paralisada, no
me do órgão ou da entidade 
responsável pela contrata
ção. “Tão importante quanto 
estes itens, do relatório tam
bém deverão constar as pro
vidências que já tenham si
do adotadas perante 0 Tribu
nal de Contas quanto às

eventuais irregularidades 
constatadas”, comenta 0 au
tor do projeto.

Segundo Gustavo Marti
nelli, 0 relatório a ser elabo
rado também será anexado

ao projeto de lei de diretri
zes orçamentárias. “É sem
pre necessário dar toda a 
publicidade às obras públi
cas, ampliando a fiscaliza
ção do bom ou mau uso do

dinheiro público”, comen
tou Gustavo.
CONSELHO TUTELAR

Os vereadores aprova
ram, ainda, 0 projeto de lei

12.478/18, de autoria do ve
reador Arnaldo da Farmácia 
(PDT), que institui 0 Dia do 
Conselheiro Tutelar, a ser co
memorado em 18 de novem
bro. Antes da votação, a vice- 
presidente do Conselho Tute
lar 3 de Jundiaí, Claudia To- 
foli Honório, utilizou a tribu
na para fazer um breve ba
lanço do trabalho realizado, 
bem como para agradecer pe
la homenagem prestada.
. “Posso dizer que nós so

mos um braço carinhoso de 
apoio à criança e ao adoles
cente da nossa cidade. O con
selheiro tutelar é que zela pe
lo direito da criança e do ado
lescente, com muito amor 
ao próximo. Estamos sempre 
dispostos a ajudar as famí
lias em primeiro lugar, e nos
sa sociedade por consequên
cia”, comentou Claudia.
DENOMINAÇÃO

Três projetos de lei de de
nominação de ruas foram 
aprovados durante a sessão 
de ontem. Assim, ficam de
nominadas as ruas Silvestre 
Antônio Nivoloni (na Cháca
ra Aeroporto), rua Hélio Car- 
lota (no Medeiros) e rua 
Florêncio Pereira (no lotea- 
mento Recanto do Petená, 
também no Medeiros).
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